

## Ecuador y Canadá cooperan en transición energética

En una reciente visita de representantes del gobierno ecuatoriano a Canadá, se afianzó una colaboración estratégica para impulsar la sostenibilidad en el sector energético. La ministra de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana, Gabriela Sommerfeld, y el ministro de Desarrollo Internacional del Canadá, Ahmed Hussen, firmaron un acuerdo de un préstamo por alrededor de \$ 88 millones de USD para promover la transición energética en Ecuador. Este financiamiento se destinaría a fomentar la inversión y garantizar el acceso a una energía limpia y confiable, con especial atención en beneficiar a comunidades indígenas. Esta alianza demuestra el compromiso mutuo hacia un desarrollo económico y social más justo y próspero entre ambas naciones.



Foto: Cancillería del Ecuador



Foto: Ministerio de Energía y Minas del Ecuador

## Forjando alianzas para el desarrollo minero sostenible

Hace unos días atrás se realizó la Convención Mundial de Exploración y Minería en Toronto (Canadá), donde una delegación del Gobierno ecuatoriano estuvo presente. En dicho acto se pudo presentar una visión de la industria minera, destacando el potencial del desarrollo económico y productivo del país. Además, durante el evento se firmó con el gobierno canadiense un acuerdo de inversión minera por un valor cercano a los \$ 5.000 millones de USD. En un gesto de compromiso, desde la Presidencia se compartieron avances y reformas del sector, resaltando la creación de un ambiente propicio para el desarrollo sostenible. Esta iniciativa refuerza la alianza estratégica entre Ecuador y Canadá.

## Promoviendo Oportunidades Educativas y Laborales

Durante un conversatorio en Ottawa (Canadá), el Presidente Daniel Noboa se reunió con el ministro de Asuntos Parlamentarios de Canadá, Steven MacKinnon, y con jóvenes empresarios y estudiantes ecuatorianos para discutir las perspectivas del Gobierno en política exterior y movilidad humana. Se destacó el compromiso de facilitar el acceso a becas y fortalecer la cooperación con Canadá, con el objetivo de brindar más oportunidades de estudio para los migrantes. Aquello refleja la sinergia conjunta de desarrollar un sistema de cooperación integral, con el fin de empoderar a los migrantes y apoyarlos en la realización de sus metas educativas y laborales.



Foto: Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca

**Conclusión:** Estos tres eventos destacan la profundización de la relación bilateral. La firma de un acuerdo de préstamo para la transición energética, la promoción de inversiones en minería y, la colaboración en educación y empleo marcan hitos significativos en la alianza estratégica entre ambas naciones. Estas iniciativas reflejan un compromiso compartido, donde la sostenibilidad, la inclusión y la cooperación son fundamentales para el avance mutuo.